



Cher(e)s Ami(e)s,

Notre « Association des Retraités du groupe Capgemini » en abrégé CGRET, a été souhaitée par Serge Kampf, qui l'a toujours soutenue. La création en 2001 a été confiée à Manuel JAVARY, ancien directeur des opérations financières du groupe, et José BOURBOULON, co-fondateur de SoGETI en 1967, la société mère de l'actuel groupe Capgemini.

Elle regroupe les anciens collaborateurs du groupe Capgemini, ayant pris leur retraite à la fin de leur carrière dans le groupe, et qui souhaitent garder des liens avec leurs anciens collègues, partager des activités.

Nous sommes une association, c'est-à-dire que nous rassemblons des membres qui y adhèrent volontairement, et de ce fait adhèrent à ses valeurs, et ses modes fonctionnement. En effet tous les membres du CA et les animateurs qui font fonctionner CGRET sont totalement bénévoles. Au-delà de l'intérêt évident que représente la mutuelle MFTGS qui les motive, nous souhaitons que nos nouveaux adhérents, s'engagent, contribuent, et préparent avec nous le futur de notre association.

J'ai accepté de prendre la présidence lors de notre CA du 8 Juin 2023, d'abord en mémoire de Serge, qui m'a recruté à l'époque à Grenoble en 1970, qui a voulu que cette association soit créée, ainsi que dans un souci de devoir de succession vis-à-vis de mes collègues qui en ont assuré la Présidence. Il s'agit successivement après Manuel et José, de Henry Sturtz (2011 à 2015) puis de Jean Rochet (2016 à mi 2023) qui avait été au préalable trésorier pendant les 5 ans de la présidence d'Henry.

Je tiens à rendre un hommage particulier à Jean, qui me transmet le flambeau, à l'issue de 7 années et demie de Présidence, marquées, au-delà du développement et de la bonne gestion de l'association, par plusieurs initiatives remarquables, notamment : les actions de bénévolat, les communautés d'intérêt, l'anniversaire des 50 ans du Groupe.

Nous ne sommes pas un Comité d'entreprise, ce sont nos membres qui élaborent en lien avec le CA des activités, des projets, que nous finançons partiellement en fonction de nos moyens, pour permettre à un maximum d'adhérents de participer. Capgemini nous soutient, dans la droite ligne de ce qu'a souhaité Serge Kampf, en versant une allocation récemment revalorisée, à la suite d'une action menée par Jean, à 800 € pour chaque nouvel adhérent.

Le groupe a grandi, et ce sont désormais chaque année de très nombreux collègues qui prennent leur retraite, et rejoignent CGRET. Ainsi 92 nouveaux adhérents nous ont rejoint en 2022 et nous sommes 528 au 7 JUIN 2023. Nous avons le devoir de nous organiser pour les accueillir, leur faire connaître nos activités, les motiver à s'engager, à participer, et ainsi pérenniser nos capacités à remplir nos objectifs et répondre au mieux aux attentes de nos adhérents. Cette croissance nous oblige, et je compte sur l'ensemble des adhérents actuels et futurs pour faire face aux enjeux qui en découlent.

Ce sera le fil conducteur de ma Présidence, et j'espère tout votre soutien et votre engagement auprès de l'ensemble du conseil d'administration qui œuvre à mes côtés.

Paul Chaffard Juin 2023